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Важное средство воспитания трудящихся
Общие собрания рабочих и 

служащих являются одним из 
ярчайших проявлений демокра
тизма советского строя:

Значение общих собраний в 
деле социалистического строи
тельства огромно, общее собра
ние помогает правильно воспи
тывать не только массу трудя- 
цихся, но и руководящих работ
ников наших предприятий и уч
реждений. «Беспартийные мас
сы,— указывал товарищ Сталин, 
—проверяют своих хозяйствен 
ных, профессионалистских и иных 
руководителей иа беспартийных 
активах, на массовых совещаии 
ях всякого рода, где они заслу
шивают отчеты своих руководи 
телей, критикуют недостатки и 
намечают пути их исправления*.

Значение общих собраний осо 
беино возросло теперь, когда со 
ветский народ осуществляет под 
руководством партия Ленина— 
Сталина постепенный переход от 
социализма к коммунизму. В на 
шеи борьбе за коммунизм уро 
вень социалистической созна
тельности широких масс трудя 
цихся имеет решающее зноче 
ние. Будучи школой комьуни 
стнческого воспитания, общие 
Нобрания призваны еще выше 
поднимать уровень социалисти 
ческой сознательности трудящих 
Ся, их активность в ОорьСе за 
коммунизм.

Исключительно велика роль об 
ц и х  собраний рабочих и служа
щих в разьяонеилн массам ре 
шеиий партии и правительства, 
важнейших вопросов междуна
родного и внутреннего псложе 
ния. Собрания являются школой 
воспитания трудящихся, в духе 
«светского патриотизма, в духе 
беззаветной преданности ьелико 
му делу Левина— Сталина.

Советский народ прилагает все 
усилия, чюбы досрочно выпод 
яять план послевоенной пыилет 
ки  Идея досрочною выполне
ния пятилетки,—юворил тов. Мо 
лотов,— глубоко проникла в соз
нание рабочего класса". На сво 
их собраниях рабочие и слу 
жащие ваших предприятий и 
учреждений коллективно ищут 
я  находят все новые и новые 
внутренние резервы для перевы
полнения установленных пяти
леткой вадавий, выступают со 
своей патриотической инициа 
тнвой, критикуют все то, что ме
шает вашему продвижению впе
ред.

Подготовка ж нроведевие об 
щих собраний на предприятиях н 
в учреждениях — кровное дело 
Профсоюзных организаций. Но 
нельзя эту огромной важности 
работу возлагать только вапроф 
союзы. В подготовке и проведе 
Нин общих собраний должны не
посредственно участвовать пар 
П йвы е, комсомольские органи 
3«шш, руководители предприя 
тий я учреждений. Как показы
вает опыт, самоустранение пар 
тайных и хозяйственных органи 
засшй от подготовки и проведе
ния общих собраний снижает и 
уровень самих собраний, и а к
тивность их участников.

8  качестве одного из приме 
ров можно привести ярославскую 
фабрику «Красный перевал". Ра 
бочве собрания проводятся здесь 
нерегулярно, от случая к случаю 
Подготовка к собраниям ограни 
чивается тем, что фабричный ко 
митет накануне вывешивает объ 
явления, а бывает, что и этого ие 
удосуживается сделать. Такая, с 
позволения сказать, подготовка 
приводит к  тому, что на собра- 

. яиях обычно присутствует менее 
половины работающих на фаб 
рике. Такая же картина и ва

Щербаковском ааводе дорожных 
ыашин. Здесь собрания проводят 
на скорую руку, вобедекныйпе 
рерыв или .на стыке смей*. На 
цеховых собраниях обсуждается 
один и тот же вопрос—итоги ра 
боты цеха за истекший месяц и 
обязательства на будущий. Но 
так как иа большинстве собраний 
протоколов не ведется, предло 
жения, поступающие от рабсч о;, 
нигде не записываются, о кно 
Iих из них забывают, и рабочие 
теряют интерес в таким ссбра 
ниям.

С такой практикой мириться 
нельзя. Необходимо так поста
вить дело, ч.сбы, уходя с со бра 
ния, кгждый рабочий и служа
щий еще лучше, еще яснее осоз 
Навал свою рель, свои задачи,как 
участника строительства комму 
нистичесюю общества. Стало 
)ы ь,игртитные ер» ьнизг ции дол 
жны обеспечить, чтобы собрания 
проводились на высоком идейно- 
политическом уровне, чтобы кро
ме производстьевных вопросов 
на собраниях сьстематьчески об 
суждались общеполитические во
просы. Задача се стоит в том,что 
бы показывать и разъясняв мае 
Сам великую организующую роль 
партии женина—Сталина в борь
бе за построение коммунизма ь 
нашей стране,показывай и разъ
яснить фак1 Ы,свидетельствующие 
о росте экономической моши на 
шей Рсдиьь, повышении матери
ального благосостояния трудиших 
Си, укреплении дружбы и брат 
скою  сотрудничества народов 
СССР. Постановка таких полити 
ческих вопросов будет способ 
ствовать коммунистическому вос
питанию трудящихся,явится важ
ным средством ознакомления их 
с »леями и политикой больше
вистской партии.

Обсуждение политических и 
хозяйственных вопросов, развер 
ьутая критика и самокритика ие 
достатков в деятельности доэяй» 
ствеьных и общественных орга 
ниваций еще больше поднимут 
политическую и трудовую актив
ное) ь масс, повысят чувство от
ветственности рабочих и служа
щих за выполнение и перевыпол
нение плана псслевоевной сталии 
ской пятилетки.
В советских учреждениях общие 

собрания приввоны воспитывать 
служащих в духе строгого соб 
людення государственной дисци
плины и внимательною, чу хою  
отношения к нуждам трудящихся 
Острие критики и самокритики 
здесь должно быть направлево 
против бюрократизма,против фи 
нансовых и штатных излишеств, 
против недостатков, мешающих 
четкой рас» те аппарата, за б* >ь-

шевистскнй порядок в советском 
учреждении, за строжайший ре 
жим экономии.

Чтобы решения ебших собра 
ний были авторитетны, нужно 
добиваться их высокой дейст 
венвости. Предложения рабочих 
и служащих по устранению не 
достатков, одобренные собранием, 
должны быть записаны в поста 
ковленик. На следующем собра 
нии руководители профсоюзных 
и >оэяйС1 венных организаций ебя- 
Зсны доложить, что уже сделано 
в исполнение решения предыду
щего собрания. Вот это и будет 
большее с ское отн ошение к кри 
тике, к предложениям рабочих и 
служащих.

На К( аснодг рском заводе име
ни Калинина общие собрания ра
бочих стали неотъемлемой частью 
производственной и обществен 
вой жизни коллектива. К собра 
ниям здесь готсвятся тщательно 
и поэтому с п и  проходят регулвр 
но и  отличгю ня высокой актив
ностью и большевистской крити
кой. Н< удис*в1е .̂ьнс ,чтозавод име 
ни Калинина — один из передо 
вых заводов в Краснодаре! На 
высоком политическом уровне 
проходят собрания и на Львов
ском электроламповом заводе. 
Каждое собрание злесь еще вы 
ше поднимает в каждом рабочем 
чувство хозяина и труженика со» 
циалистическо) о производства.Н. 
одном из заводских собран) й об
щее настроение, царившее среди 
участников собрания, ярко выра
зил рабочий Н й о т р о и щ и к  сложно
го автомата т Мальчицкзй:

— Я помню,—сказал т М. льчиц 
кий,— старые времена. Во вре 
мя господства капиталистов ра 
бочий не имел прав. Сейчас мы 
—хозяева своей судьбы. Давайте 
же работать по-хозяйски, рабо 
тать так, как нас учат больше 
вистская п« ртия, товарищ Сталин 
Как хозяин и советский гражда
нин, я беру обязательство рабо
тать на двух сложных станках и 
помочь молодым настрой щикам 
перейти на многостаночную ра
боту.

Повышение роли общих с» б 
ргний на предприятиях и в со 
ветских учреждениях должно 
быть предметом п< стоянной зебо 
ты партийных, Пр<фС(Ю НЫ 1 ор 
(ЪНИЗоЦИЙ и хозяйственных ру 
ководителей.

Общие собрания—могучее сред 
ство в бо( ьбе за д» срочное вы 
«олнеиие послевоенной сталин

ской пятилетки. Усилить руко 
водство собраниями—важная за
дача партийных, профсоюзных ор 
танизаций премь шлейных пред
приятий и сове скид учреждений. 

(Передовая «Правды*
88 19 февраля 1949 г )

ш т п я т п и т п и п т т т

КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ. В селе Кнрово Алтайского района,при 
сельском клубе откры т лекторий. Первую лекцию «Победа ми 
чуривской биологической науки» прочитал кандидат экономя 
ческих наук додевт Хакасского педагогического института А. А. 
Горский.

На снимке: колховвикв слушают лекцию. На переднем плане— 
Герои Социалистического Труда бригадир колхоза имени Левина 
И. А. Крицкий (слева) и председатель колхоза Д . А . Ш кв ц ки й

Фото С. МалоГшцкого. Прессклише ТАСС.

Новые обязательства 
колхозников Украины

В центральной печати опуб-. 
линовано письмо колхозников 
и колхозниц, работников МТС 
и специалистов сельского хо 
яяйства Украины товарищу 
И. В. Сталину, принятое па 
происходившем недавно в Кие
ве Вееукраинском совещании 
передовиков сельского хозяйства.

В этом письме украинские 
хлеборобы рассказывают об ог
ромных успехах в деле после
военного восстановления и даль
нейшего подъема всех отраслей 
сельского хозяйства и берут на 
себя новые высокие обязатель
ства на 1949 год

Колхозники Украины обеща 
ют товарищу Сталину в нынеш
нем году значательн) превзой
ти показатели прошлого года, 
повысить урожайность и уЕели 
чить валовой сбор всех сельско 
хозяйственных культур на всей 
площати посева. Сталинская 
область, например, обязуется 
собрать озимой пшеницы по 120 
пудов на гектаре со в:ей пло 
щади посева, а на площади 77 
тысяч гектаров—свыше 14В 
пудов с гектара. Днепропетров 
ская область обещает снять с 
каждого гектара озимой пшеаи- 
пы по 122 пуда, а на олоща 
ди 95 тысяч гектаров—свыше 
146 пудов с гектара Остальные 
области Украины обязались соб 
рать свыше 100 пудов озимой 
пшеницы со всей площади по
сева.

В аиеьме изложены конкрет
ные обязательства колхозников 
и работников сельского хозяй
ства У раины по подъему жи 
вотповодства. повышению уро
н м н м м м н в м а н н м н м м а и а ш *

За достойную  встречу X  с ’езда  проф сою зов
19 апреля созывается X съезд также 

профсоюзов Члены профорга 
визации Хьвты - Мансийского 
рыбкоопа ва состоявшемся ва 
двях собрании решили ознаме
новать съезд новыми производ
ственными успехами 

Рабочей дровозаготовок Пян- 
К1 н Егор Иванович в своем выс 
туплении сказьл:

—В честь съезда я встаю на 
стахановскую вахту и беру обя
зательство выполнять нормы 
выработки не ввже 150 про 
центов. Призываю последовать 
моему примеру остальных то
варищей.

Взяли на себя обязательства

работающие в лесу 
Елфимов, Урсу и другие. Они 
обязались давать ве ниже 130 
процентов дневного задания

Механик автегаража т. Слеп
цов затервл, что до двя откры 
тия съезда ве будет допущево 
ви одного случая простоя ма 
шин, а речной флот будет от 
ремоатирован досрочво к 10 
апреля

Продавец магазина № 22 т. 
Смолин призвал всех работой 
ков орилавка в честь X съезда 
профсоюзов добиться выш-лне 
вия квартального илана това 
) о  борота по рыбкооиу на 105 
процентов.

Встав на стахановскую вах 
ту, с честно выпо. вяют взя
тые ва себя обязательства мно 
гве члены ароф рсанизации 
рыбкоопа. На заготовке дров 
Панкин дает 26о процентов 
дневного задания, а Ведроз, 
Урсу и Елфимов— по ■ 30— 150  
процентов. Возчики дров Ян
ковский, Бовдулов выполняют 
нормы выработки на 180 про 
центов каждый.

Долг всех 1  ленов профорга
низации нашего рыбкоопа — 
подготовить X съезду достой
ную встречу. Г. Звягин,

председатель МК профорганизации 
Ханты-Мансийского рыбкоопа.

жайности всех ведущих сель
скохозяйственных культур, а 
также по выполнению сталии 
ского плана преобразования 
природы. * * *

На Вееукраинском совеща
нии передовиков сельского хо
зяйства присутствовала делега
ция польских крестьян По 
оковчани совещания делегация 
по приглашению председателя 
колхоза «Здобуток жовтзя» 
Тальновского района, ва Киев
щине, тов. Дубковедкого ноге 
тила эту старейшую сельско
хозяйственную артель Украины.

С больщим интересом поль
ские крестьяне осмотрели кол
хозную гидроэлектростанцию, 
животноводческие фермы, по
бывали В Г05ТЯХ у колхозни
ков.

В честь делегации председа 
те ль колхоза организовал обед, 
который прошел в дружеской 
сердечной обстановке.

В колхозном клубе гости по
смотрели спектакль «Машенька» 
в исполнении местного драма
тического коллектива.

Польские крестьяне побыва
ли в ДнелрооетроБСке, где оз
накомились с достопримечатель
ностями города.

Затем ози аоеетили колхоз 
имени Кирова, Верхне Хортиц- 
вого района, Зазорожской обла
сти. Делегаты всесторонне оз
накомились с хозяйством кол
хоза и побывали в школе деся
тилетке, где присутствовали на 
уроках.

Гости сердечнэ поблагодари
ли колхозников за теплый 
прием и заявили, что приехали 
учиться у братского украинско
го царода строить новую жизнь 
на социалистических началах.

(ТАСС).

О Т О В С Ю Д У
В этом году в западных об

ластях Бел >руссии неграмот
ность среди населения будет 
ликвидирована полностью. Ми
нистерство просвещения БССР 
подготовило к  печати букварь, 
книгу для чтения, задачник, 
учебник географии для взрос* 
лых.

* * *
Столичная команда «Динамо» 

в седьмой раз завоевала кубок 
СССР по русскому хоккею.

(ТАСС).



2 Стащ ена» трибуна*

Навстречу XI съезду ВЛКСМ
- Вся аеятедьвоеть Сургутской 
райоаной коисомольъкой орга 
низации направлена на то, что
бы подготовив достойную встре
чу XI съезду ВЛКСМ. Комсо
мольца и молодежь стремятся 
с честью выполнить принятые 
на себя обязательства. Гак,ком
сомольско молодежная бригада 
из колхоза им. Мол лова (с. Ло- 
косово) сезонный план оо заго 
товке леса выполнила к 6 фев
раля, а по вывозке—к 15 фев 
раля. Бригада приняла на себя 
новые обязательства—до конца 
се юна вывезти сверх плана 600 
и заготовить 1000 кубометров 
леса.

Готовясь достойно отметить 
открытие XI съезда ВЛКСМ, 
добились производственных ус 
нехов многие молодые рыбзки 
района. Комсомольско-молодеж 
ная рыболовецкая бригада кол
хоза «Красный рыбак» ( д Ля- 
мино}, где бригадиром т. Еде- 
сип Георгий, вместо квартадь 
ного плана 40 центнеров обя
залась выловить 50. Еще к 11 
февраля бригада успешно за
вершила выполнение кварталь
ного задания.

Также добились производ 
етвенных успехов многие ком
сомольцы района и на пушном 
промысле. Молодой охотник из 
Ва > Егана Айваседа Кылли вы
пол зил план первого квартала 
на 100 процентов и взял на 
себя обязательство дать до кон
ца сезона в шдаров XI съезду 
ВЛКСМ еще на 500 рублей 
«мягкого золота». Такие же 
обязательства принял на себя 
молодой охотаик Нуси Альта, 
который также дает пушни
ну Родине сверх квартального 
плана.

1аую встречу съезду
комсомола готовят учащиеся 
района. Во всех шкодах комсо 
мольцы и молодежь стремятся 
поднять успеваемость учащихся 
и этим принести подарок мате 
ри Родине. Учащиеся Нагорнов 
екой семилетней школы реши
ли не только встретить съезд
отличной учебой, нон помочь 
местному колхозу хорошо под
готовиться к весеннему севу.
Они обязались собрать для кол 
хода 3 тонны золы и эту ра
боту успешно проводят. Они 
также решили весной этого го

да провести озеленение шко
ды, заложить сад. Юннаты шко 
аы обратились за советом в 
Омский институт сельского хо
зяйства и в академию имени 
Тимирязева. Намечено посадить 
кусты черемухи, рябины и смо
родины.

И И. Козлов,
секретарь по пропаганде и агнтацаи 

Сургутского раДкома ВЛКСМ.
* * *

На Усгь-Иртышском рыбозаво 
де полтора месяца тому назад 
свыше 80 комсомольцев! моло
дежи встали на стахановскую 
вахту в честь XI съезда ВЛКСМ, 
вшв ва себя обязательство вы
полнять ежедневно задания на 
105—115 процентов. Здесь ор 
ганизованы четыре комсомоль
ско-молодежных звена, руково
дят ко то р ы м и  комсомольцы Дол
г у ш и  з, Раишев, Спиридонов и 
Шашков. Между этими звенья
ми с первыг же дней стаханоз- 
екой вахты развернулось соци 
алистическое соревнование за 
досрочаое выполнение произ
водственных заданий.

Комсомольцы и молодежь с 
честью выполняют взятые на 
себя обязательства. Комсомоль
ско молодежное звене Раишева 
систематически выполняет днев 
ные задания на 180— 200 про
центов Звену неоднократно при
суждалось переходящее Красное 
знамя комитета комсомола. Ком
сомольске молодежные звенья 
Долгушина, Шашкова и Спи
ридонова также перекыполяяюг 
нормы выработки на 40 —60 про 
центов.
Соревнуясь за достойную встре

чу XI съезда ВЛКСМ, молодые 
рабочие механического цеха Зк- 
керт Яков и Сафралөев, рабо
тая на токарных станках, ежед
невно дают 200—230 процен- 
т>в задания.

Сейчас на предириятии на̂  
пряжевная обстановка. Кто бу
дет впереди, какой бригаде бу
дет присвоено почетное звание 
им. XI съезда комсомола—этот 
вопрос беспокоит каждого участ
ника стахановской вахты.В дни 
подготовки к съезду на заводе 
нет ни одного молодого рабоче 
го, который не выполнял бы 
дневнке нормы на 100 — 110 
процевтов.

А. Иванов.

СТАХАНОВСКИЙ МЕСЯЧНИК ЛЕСОЗАГОТОВОК

Зеленый лук зимой
1ӧ мая прошлого года на хоро- 

шо удобренном перегноем участ 
ке был посеян лук-бутун Он 
быстро вырос н уже к концу 
июля был сделан съем зеленого 
пера (срезка). В августе была 
сделана вторая срезка, и к осе- 
ви буту в снова отрос.

В средине октября часть буту- 
аа (около 2000 корней) была вы 
копана и уложена (вертикально) 
в ящики с переслойкой землей. 
Корни укладыв?лис»> почти впдрт 
ную. Я тикн  были оставлены на 
наружном воздухе, и земля с кор 
нямн замерзла.

Начиная с ноября, корни буту- 
на (в ящиках) вносили * комнату, 
оттаивали и сажали в ящики с 
перегнойной землей, так же поч 
ти вплотную один корень к дру 
гому. Перед посадкой старые 
мочковатые корни обрезали. По
саженный бутун держали при ком
натной температуре, изредка по 
л ивах его. Бутун отрастал очень 
быстро (12—15 дней), причем был 
мягкий с очень хорошим вкусом.

Леушннский врачебный участок 
(воач Иванов М. К.) полностью 
Обеспечивает больных в стацио

наре зеленым луком в аимвее 
время, выращивая бутун указан
ным способом.

С цетыо выявления выносливо
сти бутуна к повторным замора
живаниям одну партию бутуна 
три ра?а оттаивали и вновь за
мораживали иа наружном возду
хе при 3 5—137 градусах холода. 
Эгог бутун после высадки так 
же очень хорошо отрос. Следо
вательно, можно не опасаться 
смены температур (оттепели, за
морозки), так как это совсем не 
отражается на храиеннн корней 
бутуна.

К свету бутун совсем нетребова
телен и (его можно выращивать 
даже под столом. При слабом 
освещении он, правда, медленнее 
отрастает н дает меньший уро
жай, во имеет более приятный 
мягкий вкус.

В условиях Севера зимнее вы
ращивав ме бутуна старыми кор
нями надо всемерно внедрять, 
так как расходовать репчатый 
лук для выращивания зелени 
экономически невыгодно.

И. Киутарав.
с. Леуши.

Слово сдержали
Включаясь в стахановский ме

сячник, члены кол юза им.
Сталина (д. Комур&ны, Микоя
новского района), где прөлсе- 
дателем Матвей Федорович Бу
торин, брали на себя обязатель
ство завершить сезонное зада
ние по вывозке леса к  20 фев 
раля. Свое слово колхозники с 
честью сдержали. Сезонное за 
дание по лесовывозке оаи вы
полнили на 101 процент и так
же успешао продолжают рабо
тать в лесу.

В дни стахановского месяч
ника хорошо поработали в ле
су члены колхоза им. Рознина 
(д. Соусланы). Сезонный план 
по вывозке леса они заверши
ли к  20 февраля. Председатель 
колхоза Федосья Васильевна 
Худякова мобилизует колхозни
ков на то, чтобы они дополни
тельно вывезли еще десятки 
фестиетров древесины.

К чему приводит беспечность?
Успех выполнения плана вы

возки леса в значительной ме 
ре зависит от умелого использо
вания живого тягла. Однако 
председатели отдельных колхо
зов не понимают этого. Носы 
лая свои колхозников на лесо
заготовки, они возлагают от 
ветственность за сохранение ло
шадей всецело на бригадиров, а 
гамм не интересуются тем, как 
организоваз уход за конями и 
содержание их.

Лесовозчики колхоза «Север
ный рыбак» (д. Долгое Плесо, 
Самаровского района) выполня
ют дневные нормы всего на 
6 0 —70 процентов, так как ло
шади имеют низкую упитан 
ность и еле передвигаются. А 
получилось это потому, что бри
гадир т. Григорьева плохо уха 
живает за лошадьми, никогда 
не напоит и не накормит их 
во-время. Еще хуже обстоит де
ло у бригада лесовозчиков кол
хоза «Красный рыбак» (ю. Ня- 
лино). Здесь лошади совсем вы
шли из строя. Но премедате. 
лей этих колхозов т. т. Бах мет-

динова и Помаскина не беспо
коит такое состояние дела.

Беспечно относится к выпол
нению плана лесозаготовок 
правление колхоза «Ударник» 
(д Скрипуново). Бригадир Зма- 
невский Македон Прокопьевич 
не может навести порядок в 
бригаде, Лесовозчики выезжают 
на работу в разное время, те
ряют подсанки, сбрую. Члены 
бригады, которые работаюI в 
12 километрах от бригадира, 
зачастую совсем ее выходят на 
работу.

Плот о работают лесорубы 
Рыбьякова Ида из Селияровско- 
го колхоза«Пролетара й» и Кай 
городова Евдокия из колхоза 
«Голос рыбака» (д. Всстыхой). 
А колхозница Луговского юл- 
хоза «Равнина» Канахина выхо
дит на работу только раз в не
делю.

Председателям этих колхозов 
надо покончить с беспечностью 
и повседневно руководить ра
ботой колхозников на лесозаго
товках.

С. Я, Зманввекий.

З а  рубежом

К ПРЕБЫВАНИЮ МАРШАЛА 
РвИОССОВСКОГО В ПОЛЫЕ

ВАРШАВА, 23 февраля (ТАСС). 
Вчера вечером президент Поль
ской |е  ̂ публики Болеслав Берут 
устроил обед в честь нахоАМще* 
гося в Варшаве Маршала Сове? 
ского Союза Рокоссовского.

Вчера же Маршал Советского 
Союза Рокоссовский нанес визит 
премьер-министру Циранкевичу»

Р1ДИ0СТ1НЦИЯ „Свободш Греция** 
об убийство Павармпса

БЕЛГРАД, 2$ февраля (ТАСС). 
Радиостанция .Свободная Гре
ция* вчера передала заявление 
временного демократического пра 
вительства Греции по поводу 
убийства в афинской тюрьме сек
ретаря Греческой генеральной 
конфедерации труда] Папарш аса.В 
заявлении подчеркивается, что 
монархо-фэшнсты .ликвидирова
ли Папариг-зса* гитлеровскими 
методами—набросили ему петлю 
на шею в тюрьме управления го 
сударственной безопасности •  
Афинах.

В заявлении говорится,что еще 
четыре месяца тому назад—в на
чале ноября прошлого года—М 1 - 
ннстерство вяутреааих дел вре
менного демократического прави
тельства предъявило обвинение 
афинским властям в том, что они 
подготовляют убийство Папари- 
гаса в тюрьме государственной 
безопасности и что эго преступ
ление попытаются оправдать обы
чной мотивировкой, что он .со 
вершил самоубийство*.

Итоги третьих окружных лыжных соревнований
После первого дня соревнова-1 место—вторая команда связи, де

ний основным претендентом на 
первое место была команда ФАШ. 
Среди районов уверенно лндиро- 
вала команда Самаровского рай
она.

Второй день соревнований на
чался в неблагоприятных усяовн 
ях:яизкая температура,отсутствие 
скольжения лыж. Выиграть в со
ревновании могли лишь лыжники 
с хорошей физической подготов
кой. Первым закончил дистанцию 
в 10 километров Дерябин (Мяо 
гопромссюз). Его время—41 ми
нута 35 сек. Среди девушек пер 
венство на 5 километров заняла 
Лыткина (окрконтора связи),про 
шедшая расстоявие за 28 нян. 5 
секунд.

Исход соревнований зависел от 
результата,который докажет Сур- 
гутскова (Ф АШ ). Но она, сломав 
лыжу, финишировала с плохим 
результатом н завяла только 
третье место. Выиграв по сумме 
вреиени трех лыжников мужчин, 
команда Ф АШ  набрала за 2 дня 
5 очков. С таким же количеством 
очков осталась команда окркон- 
торы связи.

Решением судейской коллегии 
первое место присуждено коман
де окружной конторы связи, тре
тий год подряд выигрывающей 
первенство на окружных лыжных 
Соревнованиях. Эго большой ус
пех для команды, тем более, что 
один иа лучших лыжяикоэ связи 
Медведев Степан сейчас находит
ся ва Всесоюзных соревнованиях. 
Команда Ф А Ш , заняв второе ме
сто,показала хорошую подготовку 
и сейчас является основным пре
тендентом на первэнство в пред
стоящих соревнованиях.

Третье место заняла команда 
школы юнг, четвертое— команда 
средней школы, 5, 6, 7 места— 
к манды педучилища, восьмое

вятое—команда окоотдела МВД, 
десятое —коман да М ногопромсо ю • 
ва и одиннадцатое место— коман 
да поспромкомбината.

Среди районов первое место 
выиграла самаровская команда, 
второе — береэовская, третье -  
микояновская, четвертое— сур 
гутская и пятое- надрач и некая.

24 февраля состоялось итого
вое собрание лыжников, иа ко
тором победителям соревнова
ний вручены грамоты н дипло
мы окружного комитета физ
культуры и спорта н ценные по
дарки.

Третья окружные лыжные со
ревнования показали рост тех
ники лыжной ходьбы большин
ства лыжников. Особенно еле 
дует отметить успехи молодых 
лыжников Сафонова (Ф А Ш ), 
Графеева (среания школа), Гри
шина (Самарово), Пагилева 
(Ф А Ш ) и других. Соревнования 
прошли с большим успехом.

А. Б0РТВИН,

Пшы аннексии некоторых 
пограничных районов Германки
(1РАГА, 23 февраля (ТАСС). 

Как сообщает корреспондент 
агентства Телепресс ка Берлина, 
хепугат ландтага земли Рейн 
ланд Пфальц от социал лсмокра 

(тической партии Гейгер заявил 
ва митинге социал демо<ратнче 
екой партии в Шзейгене (фран 
цузская оккупационная аона), что 
западные державы решили ан 
нексировать некоторые погранич 
ные районы Германии. Гейгер 
сообщил, что Франция получит 
район Швейгена, а районы Кирх- 
берг н Вальдмор будут присое 
динены к Саарской области. Л ю к
сембург получит район Рота ж, 
кроме того, 1500 гектаров так 
называемого .леса Каммерфорст*. 
Свои утверждения Гейгер осно
вывает на .достоверных сведе
ниях*, полученных из парламент
ских кругов.

Эта аннексия, как указывгют в 
политических кругах, пресле
дует двоякую цель С одной сто
роны, это удовлетворит .общест
венное мнение* Франции и Бель
гии н отвлечет внимание населе
ния от Рурского статута н воз 
рождения военного потенциала 
Западной Германии. С другой 
стороны, это мероприятие уся . 
лит шовянистические страсти не. 
ыецкого населения, в которы 
англо американцы отнюдь не ви* 
дят препятствия к осуществив 
нию своей подготовки к войне'

О тм т . редактор 
А И. ЦИБИЛЕВ.

28 февраля, в 8 часов вечера, в парткабинете (клуб рыб 
ников)состоится собрание уполномоченных Самаровского 
райрыболовлотребсоюэа.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Отчет правления и ревкомиссии райры болов потреб

союз а.
2. Об азыенении ст. 17 устава райрыболовпотребсоюза в 

соответствия с постановлением правления облрыболовподреб- 
союаа от 12/1—49 г. № 4.

3. Выборы председателя и членов правления, выборы 
председателя н членов ревизионной комиссии райпотреб
союза.

4. Довыборы делегатов на окружной съезд.
5. Утверждение материально ответственных яиц.
6. Утверждение распределения прибылей за 1948 год.
Просьба к  уполномоченным прибыть на собрание без опоз

дания.
Правящим
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